

Liebe Eltern,

mit Beginn der Weihnachtsferien möchte ich mich letztmals in diesem Kalenderjahr an Sie wenden.

Wir haben als Schulgemeinschaft die Adventszeit jeden Montag mit Gesang und Geschichten begleitet. Alle, ob Lehrpersonen, Schüler:innen oder auch unsere Studierenden schätzten diesen besinnlichen Wocheneinstieg sehr.

Ich möchte mich im Namen unseres Kollegiums besonders herzlich beim Elternbeirat bedanken. Wir wurden über die Adventszeit hinweg immer wieder mit schönen Geschenken überrascht. Sie haben leckeren Kuchen für uns gebacken, uns mit Naschereien oder auch mit einem gesundheitsfördernden Geschenkekorb beschenkt. Etwas Vergleichbares haben weder ich noch meine Kolleginnen bislang noch nicht erfahren.

Ebenfalls sehr positiv überrascht wurden wir von Ihren Kindern. Die neue Regel, die Schuhe werden im Foyer ausgezogen und verbleiben dort, wurde sehr schnell und sehr gut angenommen. Mit den erwünschten Folgen: Trotz der kalt-nassen Jahreszeit bleibt unser Schulhaus sauber wie nie zuvor. Nicht zuletzt unsere Reinigungskräfte sind sehr froh über diese Entwicklung.

Gestern wurde uns ein Weihnachtsgeschenk des Fördervereins zugestellt: Ein sehr hochwertiges Regal wartet ab sofort unsere Bücherei auf.

Heute beschließen die Klassen das Jahr zuerst bei sich mit einer kleinen Weihnachtsfeier, bevor die ganze Schulgemeinschaft ein letztes Mal 2023 zusammenkommt und den Vormittag mit Weihnachtsliedern und -geschichten ausklingen lässt.

Nun wünsche ich Ihnen von Herzen frohe Weihnachten, ein schönes Miteinander und jede Menge Zuversicht beim Blick auf das kommende Jahr 24.

Herzliche Grüße

Ihre

Anke Lunter